

アンケート最終質問「その他要望、意見」

町民が気軽に寄りたくなるような、職員にとっても使いやすい庁舎を作ってください。
今の時代に新しく作る必要があるのか、又白川高校とか白川小学校とかあるけど再利用は出来ませんか??
交番、消防署を同じ敷地内にして、集約したらいいと思う
休憩所にカフェを作って欲しい。ATMを入れて欲しいです。
まず本庁には行きませんが、一ヶ所で用が済むように保健福祉課も全て一緒にしてほしいです。
各課に行きやすいよう、見やすいようにワンフロア内にして頂けると年配の方にも分かりやすくいいと思います。
大地震、洪水時の停電対応 振動、水没の影響がないように設備がどんな時も可動するように 町民会館にある飲料タンクも"
①公共交通を利用しやすい駐車場と待合室 ②災害に強い施設(耐震・耐水・電源設備等)と支所との通信ネットワーク③ランニングコストも勘案したコンパクトな庁舎とされたい。
凝った建物ではなく、シンプルでメンテナンスがし易い建物が良いと思います。
気持ちよく挨拶の出来る町をお願いします。
各地域にふれあいセンターがあるので、そこの機能を充実させて、本庁はちっさいのを作ればいいと思う。
田舎だからこそ、新しいまちづくりをしていかないといけない。ただ役場を建てるだけじゃ白川町は発展していかない。若者の意見が通らないこの町はどんどん人が離れていきます。若者の人口を増やすにはどうしたらいいかを考えていくべきです。
来客の方に白川の良さが伝わる、町産材の利用、白川茶を飲むスペースを設けて欲しい。見た目も魅力的な建物にして欲しい。
町民会館や、各地区ふれあいセンターをフル稼働し、新庁舎は出来だけコンパクトで良いと思う。昔の発想は、大は小を兼ねるので、大きいことが良いことだったが、これからは身の丈にあった心がけていくことが重要だとも思う。消滅都市と計算されているのだから、収入が増えることは期待できない。安全性は必須だが、電気は自家発電を利用するとか、入る課を少なくするとかで、なるべく維持費もかからないものを期待しています。
町民会館にできるだけ隣接もしくは統合建物が望ましい 大きな建物では無く効率的な庁舎 窓口受付時間外でも住民票交付システムを早めに構築していただきたい
もっと子どもに優しい施設がたくさん欲しい
今の役場はとても行きづらいし、職員の対応も冷たく感じられる。ローカルならではの温かい雰囲気は必要かと思います。いつでも立ち寄れる、災害時には避難場所になる施設であって欲しい。災害時に煮炊きできる、シャワーが使える、寝れる環境を作るなど工夫して欲しい。また町長の働き方が見えないので、仕事が見えるように作ってほしい。誰でも町長に話ができるような配慮をしてほしい。
役場はサービス業であると考え。いろいろな手続きを土日に行えるといい。平日は仕事であり、なかなか行くことが出来ないの、休まざるをえない。
特に無い
気軽に入っていける玄関ホールにしてほしいと思います。
職員の駐車場は庁舎付近に出来ますか?町民センターや各ふれあいセンターでの活用を検討して下さい。
図書館を拡大して蔵書を増やして欲しい。メディアテークのイメージで、人が集う場になると良い。
役場庁舎への公共交通の確保だけでなく、通信機器を活用して申請や相談が出来ると便利です
せっかく新しくなるのなら、変にケチったり重点ポイントが幅広くなりすぎて、全てにおいて中途半端な施設になるのは恥ずかしいだけなのでやめてほしい。庁舎そのものが外部PR・観光資源になるような、特定のポイントに振り切った建物にしてほしい。
お金をかけない素朴な庁舎でよい。役場の職員のあいさつがないのはいつも気になります。奥の方もあいさつするべきです。混んでる時は窓口が少ないので番号札が必要だと思います。
バックウォーターで浸水、冠水しない庁舎と駐車場。「濃飛バス」や「おでかけしらかわ」のバス停&待合所スペースがあるといいかも。
人口減少の為、大きな建物でなくてもいい。
今後は、災害時のボランティア受入れや復旧員の受け入れ場所を考慮した多目的野外(屋根付き)施設と駐車場、トイレは必要だと思います。交通の便がよい数少ない広い平地を庁舎に使うのはナンセンス。商業施設や情報産業の誘致など、経済活性化などに活用すべき。庁舎は学校などの公共施設と併設したり、役場業務を効率化して、小さくコンパクトにして白北や三川に作れば良い。
白川をアピールできる場所が大切。庁舎回りの環境を今後どうしていくのか計画を持って進めてもらいたい。躍動のある魅力的な町になるとよい。
出来るだけ東濃の木材を使ったぬくもりのある庁舎がいいと思います。
理想としては色々な機能があると良いと思うが、スペース的にも予算的にも大きな物は出来無いと思います。コンパクトで機能的な施設になるといいですね。
暖房の熱源は、地域の竹や市場にも出せないような間伐木材を燃料にできる薪ボイラーで、セントラルヒーティングだと素晴らしいです。しかし、スパランドや道の駅温泉のようにならないよう、ランニングコストや維持運営がこの先にも現実的持続的であり続けられるのかということや、メンテナンスやバージョンアップしやすいとか、なるべく次の手が打ちやすいようにしたほうがよいかとも感じます。矛盾するような意見ですみません。あとはもっと強度の強いフリーWi-Fiの設置をお願いしたいです。参考になれば幸いです。

<p>いつもご苦勞様です。私たち町民にとって、新しい庁舎はとても夢のあることです。が、職員の対応の仕方によっては全てが台無しになるので、モノとヒトとがうまく融合できるような配置をお願いします。働きやすい環境を整えて、親切で温かい接客ができるレイアウトが良いと思います。</p>
<p>新しいを感じさせる、現代の先をいく建物（内面も）にしてほしい。他の市町村が羨むような。白川の良さ（木造）などをめいっぱい使って作ってほしい。例えば、木の匂い、お茶の匂いが常にするような。鮎が泳いでいるような。</p>
<p>維持管理にお金のかかる凝った照明や設備等は避けて少しでも税金を節約出来る設備の設置や造りにして欲しいと思います。</p>
<p>窓口には総合案内をおき、対応をスムーズに出来るようにしてほしい。</p>
<p>今の敷地で車が十分置けるか心配だ、災害時に避難所として使える施設を設けて下さい。</p>
<p>バスが玄関横付けできる。災害センター棟があるといい。役場の出先機関(移住や福祉に関することなど)役場でいろんなことが聞けたり出来たりすることでこれから住もうと思う人や高齢者など住む人が便利で暮らしやすくなる相談がしやすくなると思います。</p>
<p>人口減少により、将来的には嫌でも合併を考えなければならない時が来ると思う。大きな施設は要らないが、機能的でわかり易く行きやすい施設をのぞむ。</p>
<p>将来消滅する事を見据え必要な物だけ作る。借金は作らないように</p>
<p>白川町は面積が広く、今後高齢化がますます進むと考えられます。支所機能を充実させ本庁は、頭脳部分を担う部分であればと考えま</p> <p>建物はもちろんですが、入り口に入ったときの対応が暗すぎます。明るい声でのあいさつを聞いた事がありません。どんなにキレイで機能的な建物に変えても肝心の『接客の基本』が無ければ行ってみたい、利用したいという気にならないのではないのでしょうか。(私だけの意見ではありません。複数の方に同じような話を聞きます。具体的には川辺町役場の対応は気持ちいいと言っていました)</p>
<p>今までの庁舎は斜面の上にあって寄りにくかったので、新しい候補地はとても良いと思います。また町民会館とどちらがどの業務を担当しているか、特にたまにしか利用しない者には分かりづらい部分もあるのと、両方に行かなくてはいけない時に不便だったので、少しでも行き来がしやすくなるのはとてもありがたいことだと思いました。</p>
<p>住民にとってもそこで働かれる職員の方にとっても快適な空間であるといいなと思います。</p>
<p>農協・コンビニ・Vドラッグ・銀行等生活に必要な用事が、済ませる事が出来る動線を作る。安全に移動できる事。</p>
<p>新庁舎を河岐に移転させる事に対し、未だに理解できない部分があります。町の中心部である河岐地区に建設するのは理解できますが、連続する水害が襲い、建設予定地は今のところ免れているものの、温暖化によりさらなる水位が上がる被害が予想されるようにここ2年で感じます。長く使う新庁舎とお考えであれば肝心の時に機能しない庁舎では絶対あってはいけません。ですから、移転地決定してはいますが、調査の上報告はされたほうがよいと今後の為に必須だと思います。開けた土地が少ない白川町ですが、中心部に拘るのは慣習のように思います。そしてそのような考えをお持ちの方は多いと私は感じています。是非とも再調査をしていただきますよう町民を言葉で代弁させていただきます。</p>
<p>窓口が役場と町民会館などにあると不便なのでひとつの役場内にあるとありがたい。せめて一階二階ぐらいの移動にして欲しい。それが難しいのであれば高齢化も進むので、各支所で全てができるように、事業系は別棟でもいいのではと思います。</p>
<p>旧庁舎前の駐車場を職員駐車場として引き続き利用するなどして新庁舎建設の為の附帯コストを抑えて欲しい。</p>
<p>木造建築で2階建て（一部3階）にする。</p>
<p>検討されている予算が知りたい。そのうちの補助金と自己財源などの割合が知りたい。安かろう悪かろうではなく、ある程度の予算で施工されると思うのでより良い新庁舎にして頂きたい。</p>
<p>祝、新庁舎！旧庁舎は、坂の上に入りづらい場所で町民を拒絶し見下すイメージがありました。是非新庁舎は住民に優しい庁舎をお願いします。</p>
<p>なるべく予算をかけないよう作ってほしいです</p>
<p>災害時における人的被害を最小限に留めるため、避難エリアを取り込んだ合同庁舎的な高層ビルの建設が望ましい。河岐地区は、今後も従来以上の水難による大災害に見まわれる可能性があるため。</p>
<p>敷居が高くなく、接客環境が良好で、気楽に足が運べる庁舎</p>
<p>町民参加型のしくみを希望します。</p>
<p>近くに町民会館や楽集館があるため、シンプルな庁舎で良いと思います。ただし、今後増加する高齢者対策を（バリアフリー等）考慮してほしい。</p>
<p>人口減少のため、なるべくシンプルにわかりやすい施設環境の庁舎にしてください。</p>
<p>中学生達の意見提案を聞けると良いですね。自慢できる庁舎でありたい。県道沿いに住宅街であるため外壁は防火構造が良い。外壁に木材を表すのは見た目は良いが、汚れと経年劣化で、メンテナンスにコストが掛かりすぎると考えられます。その分内装に木材をふんだんに使ってください。</p>
<p>町民にとって、新庁舎にかかる期待が大きいです。しかし、新庁舎に求められるものは、フォトスポットでも美術建築でもありません。「やがてコンパクトシティとなる白川町にとって、必要不可欠な設備とは何か」という質実剛健な、そして、災害に強い新庁舎を求めています。また、黒川地区に居住する者にとっては、各地区ふれあいセンターの維持も強くお願いします。将来の人口減少と新庁舎の設立に伴い、河岐地区のみに教育・行政機関を集中する構想もあるかと思いますが、昨今の被災状況や土地の状況を見ると、教育・行政機関はもとより、居住地域として、河岐地区のみに教育・行政機関を集中するのは、かなりリスクがあるかと思いますが（居住地区の選択が実質できないという事は、それだけ、白川町に居住し続ける魅力を低下させることにもつながりかねません）。そうならない為にも、各地区ふれあいセンターの機能の維持を強くお願いします。</p>

町外から白川町で働いているものです。あくまで役場なので、役場の機能が使いやすいものであってほしいと思います。
駐車場敷地内に入りやすいカフェが欲しい
庁舎の場所が信号交差点になるため、車の出入りが心配です。
木造してほしい。どこにでもあるような、鉄筋コンクリートのものでは今更作る意味はないのでは。建築の雑誌にのるような特殊性のあるものを建造してほしい。
新庁舎がたつところは災害は大丈夫なのか
遊具や外に子連れでも遊べるようなスペースが欲しい。白川町には公園が無く、残念に思うことがあります。これからの子ども達に、豊かなものをぜひお願いします
駐車スペースが広く、吹き抜けとは言わないが明るい庁舎を希望します。
今後少子高齢化で町の収入が減少する中で、いかに機能的で安く出来るかが課題である。森林の町だからと無理に木材を使う必要もないと思う（鉄骨などより木材が安くて、災害に強いならば別だが）将来の子供たちに不必要な債務を残さない事が大切だと思う。
人口がどんどん減少していく中、大きな建物は必要ないと思う。それより住民が気楽に立ち寄れてわかりやすい配置、町民課、税務課等年寄りでも行きやすい役場を望みます。
新庁舎内、高齢化社会になって来ているので分かり易く迷わずに目的の課に行けると良い。とにかく誰もが通る道、年配をたわけにせず白川町の顔として親切に愛想良く接してほしい。勿論愛想の良い職員も居ます。機嫌悪いの？みたいな無愛想の職員に当たった時には最悪です。町長が教育するのいいと思います。以上
人の集まる活気のある場所であってほしい
コストパフォーマンスを考えて、税金を大切に使って欲しいです。
旧白川高等学校跡地は建設候補に挙がっていないか。十分な広さ、駐車スペースが確保できると考えました。
スペース効率を配慮した高層建築。展望施設など、駐車場は立体など効率よく楽集館充実し併設、寂いびしい町なのでコマダ珈琲店など誘致。デジタル化による先端化技術の導入
必要最小限の建物で安心、安全でほっとする空間。
役場職員の方が窮屈そうに仕事をしているので町民の事も重要だけどそこで仕事をする方にとってもよい環境でないといけないのでは？一番使用するのは町民でなく職員だとおもうので。あとは書類などどこに行けばいいかわからない事が多いので細かく案内を出してくれるとありがたい。
せっかく建てるなら庁舎が文化遺産になるようなきちんとしたデザインにしてほしい。ただし、奇を狙うタイプのものではない。
役所の使い易さ、効率性を第一に考えてください。余計な費用を掛けない、また資金の使い方を分かりやすく、町民に示してほしい。確実に役に立つものは作ってもらって、維持費などが膨大にならないかの見極めをしてほしい。
障がい者に優しい役場であって欲しい。バリアフリー、エレベーター、多目的トイレ、車椅子で雨の日もOKな屋根付き駐車場等
町民が気軽に立ち寄れる催しが定期的にあるといいと思います
駐車場、余裕あるスペースをお願いします。災害時には、特に必要。
新庁舎周辺にある飲食店、その他商店に支障となるような機能は設けない。
町民のための庁舎で有るように願います。税金の無駄が無いように。
住民が気楽に行けるのいいと思います。親しみやすい庁舎を希望します。
ワンストップ窓口を設けてほしい
新庁舎建設にあたって、河岐地区の水利、堀通りの側溝整備、堤防建設による新たな被害の研究と検討など、専門家も交えた、建設検討委員会を持って、検討内容を明らかにして進めることが、町の未来作りの機会となる。このようなアンケートがなされた事はとても良いと思います。町長は、マニフェストでも対話をすると言っていたが、学校統合の事も、子供の数などの急激な出産数の減少が起きているから再検討して欲しい。そのような声を汲み取るアンケートを頻繁におこなってほしい！
行政業務を行っている職員が効率良く行動出来る環境も重要なので、充分な研究を図られたい。
役場に用事があっても、仕事中にはいけないので、隔週か1ヶ月に1度くらいは、土日でも利用できるようなしてもらいたいです。そして、住民課には、愛想の良い人を窓口においてもらいたいですね。たまーに行くと、すごーく雰囲気悪いですね！まして、昼休みとかに行くと、なんでくんのよーって、顔されるんですよ！だから、町の一番の窓口には、ニコニコした優しい雰囲気の人がいいですね！
普段利用しないので、初めて行く人にも入りやすく分かりやすい施設になってほしいです
高齢化が進み 財政難ですので 膨大な借金にならないよう 維持管理出来る範囲の建物を作って欲しいです。
建て替えは仕方が無いが、これからの白川町の事を考えれば今有る施設を活用していけば良い町民会館、楽集館 白楽園 白川中学校旧小学校を利用し高齢化過疎をよく考え見栄を張らないで今後の維持経費も良く考えて欲しいものです。
駐車場の広さは十分取って欲しい。
災害時でも稼働出来る施設（電気、トイレ処理システム）
必要な物が一度に揃うと嬉しい。仕事が済んでからや、土日 時間外も証明や 住民票、戸籍謄本などが入手出来るのと有り難い

Q9に補足します。飲食スペースはコーヒーやランチが食べれるといいかと思ます。
パチンコ店跡地だと、建物駐車場のスペースが少ないと思うので場所を変えた方がいいかと。職員のみで駐車場が満タンになるのでは。あまり高い建物を建てると周りの家に影響が出そうですね。小さい建物で凝縮したものを建てた方が良くと思う。スペース的には狭いのではないかと思います。
新しい庁舎楽しみにしてます。
用事が無くても入ってみたい庁舎
この先、白川町は人口減少が進み、町の存続も危ういと思われる。他の市町村では、耐震工事やその周辺工事で対応しているところがある。わざわざ新庁舎を作らなくても、廃校になった白川小学校などを利用すればいいのではないかと。耐震工事までして廃校にしたのだから、先を見る目の無さと無駄遣いであったと思う。誰も言い出さないが町の責任は重いと考えます。新庁舎を作るのであれば、必要最低限で簡素なものでもいいと思う。着飾った設備などは絶対いらない。
明るく開放的な庁舎
新庁舎の隣にお洒落なカフェや飲食店 パン ピザ等のお店があると 用事を済ませながら 利用出来ると思ます。
防災等に関わって、ヘリポートが必要だと考えます。役場から遠いところにあっても意味がないので近くで着陸できるようにすることが必要です。
気軽に だれでも利用出来る住民参加の施設。災害に強い、避難受け入れるもの。自然エネルギー資源を生かす。余り華美にならない。必要最低限の施設。庁舎から離れた地域には各家庭と直接繋がりができる様なシステムづくり
各ふれあいセンターと本庁をオンラインでつないで、本庁に出向かなくても各種打ち合わせや会議、相談などができるようになると良いのでは。白川町は広いので、機能の集約よりも、今後の機能分散を見越した上で、適切な規模と機能を検討していただきたいと思ます。
トイレは洋式がいいです。コロナなのでトイレのドアなどあまり手を触れずに終わるようにいいなと思ます。トイレを利用する際や窓口で相談の際など、庁舎がしーんと静かな為何かBGMなどがあると音消しにもなるのでぜひ取り入れてほしいです！
新庁舎近辺でお弁当を食べる場所、ちょっと休憩する場所がないので、気軽に利用できるスペースがほしい。農協の老朽化が次の課題になると思うので、図書館や、農協の機能も加わってもよいと思う。そうすると、小さくてもいいので、キッズスペースも必要になると思う。駐車場が少ないので、現農協の場所は駐車場になっていくといい。町外の人には41号沿いの方が利用しやすいので、観光案内所や物産展示会場は道の駅にある方がよい。この立地では、町民の利便性を主に考える方がよい。まず庁舎を訪れたときに相談できる総合窓口がほしい。各課に窓口はなくても、職員が出向いて相談、打ち合わせできる共有スペース(個室も)があればよいと思う。手続きでは本庁に行かなくて済むように支所でできるサービスをさらに広げてほしい。支所の機能をもっと充実させて、職員も可能ならば、支所や各所に分散して仕事して、もっと地域の声の届くところで仕事してもよいと思う。支所でオンラインで相談できるようになってほしい。議場など、頻繁に使われないスペースは他の用途にも使えるようにしてほしい。限られたスペースを有効に使えるようにしてほしい。地域資源は有効活用し、白川らしい庁舎になるとよい。庁舎のデザインはお金をかけずに特徴のあるものにしてほしい。壁1面でも町民が関わられるワークショップなどあるといい。地元の中学生や高校生にも庁舎やまちづくりを考えてもらいたい。
町民が集える気楽に入れる明るい場所であってほしい。各地の物産が月イチでもいいので来てくれるなど、行きたい場所になってほしい
娯楽施設 金山にある【ひまわり】みたいに誰でも入れられるのがいい。
水を治めるもの 国を治める。三たび内水氾濫の起きない事を願う。
導線をしっかり考えること。現状、寄り付きにくいとの声をよく聞くので、親切丁寧はもとより、迅速かつ優しさを兼ね備え、機動力のある公務員の育成にも取り組んでいただきたい。わからない→部署間でたらい回し。頼み事依頼→遅い!宜しくお願します"
駐車場スペースを広く取る
窓口や各課はワンフロアにオープンオフィスの開放感ある空間にあるといいと思ました。雰囲気も明るいし、連携も取りやすそう。休憩スペースや、カフェ、図書コーナー、観光案内所なども一階の同じフロアにあるといいな。2階には、ワークスペースや、レンタルできる催事、文化活動スペースもあると利用しやすいです。
財政の負担が極力少ない事が望ましい。工事業者の選択には充分精査されるよう望みます。
役場は正直、訪問しにくい施設です。誰に声をかけてよいか、どの窓口に行けばよいか迷うことも多々あります。気軽に、いつでも気軽に訪問できる優しい雰囲気の庁舎になることを期待します。
今後、人口が少なくなるので、最小限の規模で良い。どこでも移動できるトレーラーハウスでも良い。
どこかの都市にある すぐやる課 あったらいいな と思ます
ハード面では災害に強く、ソフト面では検を使った温かみのある庁舎にして頂ければ、立ち寄り易い場になると思ます。
フリーWiFiがあると嬉しいです。
建物は災害に強いこと。鉄筋4階は必要と考えます。毎年のように発生している川の増水の避難場所として、3階4階をあてるといいと思ます。小型囲いのスペースが必要(障害を持つ人、ストマーや酸素吸入、授乳期の人等が安心して過ごせるといいと思ます)
ハードも必要であるが、接する職員の声が小さい、明るさも必要かと！
駐車場が少ない気がする。
駐車場が狭い。
高齢化社会になり利用する人も高齢者が増えると思ます。エスカレーター(2Fに上がる)やバリアフリーのところを考慮してほしいです。駐車場のスペースが少し狭いような気がします。

町役場の廃止

3階建てがいい。スペースが有効に使える。トンネルの音がうるさそう。

白川町は公園が無いので、今後子育て世代の方を考えると、外遊びの遊具のある場所があるとお母さん方にはいいと思います。

※一部極端な意見、表現があったため、掲載を見合わせたものがあります。